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滝川ロータリークラブ 

会長　　西村　恒則

■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より 
■ 例会条：ホテル スエヒロ 
■ 住　所：滝川市明神町2-2-16 
■ 電　話：(0125)-22-3344 
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755 
■ メール：info@rotary.gr.jp 
■ WebSite：www.rotary.gr.jp

幹事報告
1.芦別RCより会報、芦別･留萌RCより2月

例会ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑが届きました。 2.財団日本

事務局より上期ご寄付の領収書が届きま

した。 3.第13回定例理事会は来週7(木)

の開催です。 4.2月のﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄは110円で

す。 5.2月の例会の案内の誤りを訂正い

たします。2/7(木)の例会が18時からにな

っておりますが正しくは12:30です。2/7

は昼の例会です。申し訳ありません。

委員会報告・会員情報
水原社会奉仕委員長:2/17(日)にﾌｧﾐﾘｰｺﾝｻ

ｰﾄを滝川の文化ｾﾝﾀｰで行います。 山本敬

之親睦活動副委員長:2/21(木)18時にｸﾞﾘｰ

ﾝﾊﾟｰｸ新十津川で木曜ﾌｫｰﾗﾑを開催いたし

ます。講師は山崎広報委員長です。 高山

麻雀同好会長:西村年度･第2回の麻雀大会

を2/28･18時に行います。 西田副幹事:来

週4(月)に次年度役員会･理事会を行いま

す。18:30にﾎﾃﾙｽｴﾋﾛ･2階･孔雀の間です。

ガバナー月信のご紹介
石黒ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐：小山ｶﾞﾊﾞﾅｰが今後のﾛｰﾀﾘｰに期待することとし

て、ﾏｲﾛｰﾀﾘｰを活用してﾛｰﾀﾘｰの様々な情報や地区内外の活動状況

を知り、ｲﾝﾀｰﾈｯﾄを利用してｸﾗﾌﾞにも自分自身にも生かしてほし

いと仰られていて、多くの地区内ﾛｰﾀﾘｱﾝに、このﾏｲﾛｰﾀﾘｰの登録

を、強く推奨されています。2021-22年度ｶﾞﾊﾞﾅｰﾉﾐﾆｰ決定、10/11

滝川RCｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問、新RC誕生等の記事も掲載されています。

前回のプログラム [ 会員卓話 ]

－ どうなるロータリーエンジン －
【職業奉仕委員会担当例会】

職業奉仕委員長

入井浩樹会員

ロータリーエンジンはドイ

ツの技術者が発明したもの

で、マツダが特許の多くを

保有しており、燃費が悪い

というイメージはあるもの

の、燃料の種類を選ばない

雑食性から、ガソリンに限

らず、軽油・ガス・水素も

理論上は使用可能であり、

特に新型のエンジンは燃費

が大きく向上しているそう

です。車好きな方には、と

ても興味深いお話でした。

石黒ガバナー補佐から
1/19(土)に札幌ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙにてｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐

会議に出席し、10/15に行われた滝川RCの

60周年記念とIMのお礼を申し上げて参り

ました。これからの私の予定を申し上げ

ますと、2/21(木)は芦別RCの例会に講師

として招かれておりますので、そちらの

方に出席をさせて頂き、お話をして参り

ますので、宜しくお願いいたします。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

細田会員:失せ物が見つかりご心配かけ申し訳なく。神部洋史

会員:米山記念奨学会の表彰を受け。高山会員:良い事があり。

山口惠子会員:結婚祝いを頂き。高橋会員:自動車学校が道警と

道協会長の連名で優良校表彰等ﾄﾘﾌﾟﾙ表彰を受賞し。入井会員:

ご視聴有難うございます。合計¥25,000 累計¥1,123,250

編集／クラブ会報委員会　　発行日：平成31年02月07日

出席報告　　　1月31日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

95名 0名 10名 63名 26名 71%

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆米山： 熊谷会員

第3120回　例会報告　平成31年1月31日（木）

会長挨拶
1月も最終例会になり、先週、この次の国際RC会長のﾒｯｾｰｼﾞ等をご紹介しましたが、滝川RCも、来る2019-20年度

に向けて、着々と準備が進んでいます。2月には下期の大きな事業の1つのﾌｧﾐﾘｰｺﾝｻｰﾄが予定されており、ぜひ多

くの皆さんにご参加いただければと思っておりますので、宜しくお願い申し上げます。後程、石黒ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐か

ら、新しいRCのご紹介等があると思いますが、札幌ﾗｲﾗｯｸRCが誕生します。もう認証を受けられて、明日、ﾁｬｰﾀｰ

ﾅｲﾄということで、ご案内を頂いています。残念ながら私は参加ができないのですが、入井会員が参加をして頂

けるので、ｸﾗﾌﾞの代表として入井会員に行って頂こうと思っています。機会があれば、札幌ﾗｲﾗｯｸRCをご紹介等

いただければと思います。札幌南RCの衛星ｸﾗﾌﾞとして2015年に認証を受けて、この度、ｸﾗﾌﾞとして独立するとい

うことです。2510地区に新ｸﾗﾌﾞが誕生するのは15年ぶりと聞いています。今日は、その入井会員がﾛｰﾀﾘｰについ

ての卓話を行うということで、ﾛｰﾀﾘｰと言ってもﾏﾂﾀﾞのﾛｰﾀﾘｰｴﾝｼﾞﾝのことで、この卓話を楽しみにしています。


